

かわさきコロナ情報(動画特設ページ)

#14 令和2年5月13日 『メッセージ for Kids ～川崎の子どもたちへ～』

こんにちは川崎市長の福田紀彦です。5月13日水曜日、かわさきコロナ情報についてお伝えします。

5月31日まで市内の学校が休業していることに伴って、子どもたちが授業も受けられないし、友達とも会えないということで、つらい時間を過ごしていると思います。そこで川崎で活躍する人たち、あるいは縁の著名人の方々に、川崎の子どもたちにメッセージを送っていただくことになりました。

題して「メッセージ for Kids～川崎の子どもたちへ～」ということで、YouTubeの川崎市チャンネルで動画をこれから配信していきます。その第一号は、皆さんよく御存知の川崎フロンターレで活躍する中村憲剛選手です。5月12日昨日からすでに配信しておりますので、ぜひ見ていただきたいと思います。メッセージの内容は、皆様に同じことを聞いています。子どもの頃の話や頑張ってきたこと、あるいはつらかった経験やその経験をどうやって乗り越えたのか、最後に川崎の子どもたちへ未来に向けたメッセージを送っていただいています。

これから川崎出身のEXILEのMATSUさんこと松本さん、三代目J Soul Brothersの今市さん、それから川崎ブレイブサンダース、バスケットボール日本代表のキャプテンの篠山選手、ブレイブサンダースの有名なメンバーにも出ていただきます。それから他にも川崎市内でスポーツ選手たくさんいますので、こういった方に出ていただきます。ブレイクダンスで世界的に活躍している川崎市縁の選手Ramさん、Shigekixさん、こういった人たちにもメッセージを寄せていただきます。これから「川崎市 川崎の子どもたちへ」で検索していただきますと動画が出てきますので是非御覧になっていただきたいと思います。

中村憲剛選手も言っていたんですが、このつらい時間を何とか意味あるものにしていく、前向きに変えていただく、そんなメッセージが皆さんのこのメッセージから伝わってくるものがあると思います。ぜひ子どもさんたちだけでなく、私たち大人も大変楽しめる内容となっております。3分から5分の動画ですので是非親子で御覧になっていただければと思います。